

Paco Vázquez: vamos por cuatro millones de votos

Proyección. El partido Morena y sus aliados en la entidad esperan ganar 80 de los 125 municipios, 40 de los 45 distritos

CLAUDIA HIDALGO

El partido Morena y sus aliados en el Estado de México esperan ganar 80 de los 125 municipios, 40 de los 45 distritos y aportar más de 4 millones de votos a la elección presidencial a favor de Claudia Sheinbaum, el próximo 2 de junio, dio a conocer el coordinador de la campaña presidencial en la entidad, Francisco Vázquez.

Con esto, dijo, garantizan la mayoría en el Congreso local, mantienen los municipios que hoy gobiernan y recuperan la capital mexiquense, así como Toluca, Naucalpan y Tlalnepantla, entre otros que se van a pintar de guinda, igual que lo hicieron en las elecciones del 2023.

El morenista dio a conocer que el próximo viernes, la candidata presidencial de "Sigamos Haciendo Historia" acudirá a Naucalpan, como último punto a visitar en el Estado de México, previo al cierre de campaña que se llevará a cabo en el zócalo de la Ciudad de México el 29 de mayo.

Consideró que, aunque no logró visitar toda la entidad, la candidata hizo presencia en 27 de los 40 distritos electorales federales, Y ADEMÁS

Organización pide ejercer "voto útil"

Integrantes del Frente Cívico Nacional llamaron a las y los mexiquenses a emitir un voto "útil" durante la jornada del próximo domingo 2 de junio, cuando renovarán más de 20 cargos de elección popular en el país. En conferencia de prensa y encabezados por Carlos Navarrete Ruiz, de la coordinación nacional, pidieron a los votantes evaluar su voto y en caso que esté inclinado hacia Movimiento Ciudadano orientarlo hacia la aspirante de "Fuerza y Corazón por México". En ese sentido, destacó que el voto útil surgió en el año 2000 y con él se puede evitar una contienda cerrada.

porque aun cuando son 90 días de campaña, son 32 entidades y en muchos municipios demandaban su asistencia.

"La dinámica no le permitió terminar. Hubo buena participación" y existen condiciones para lograr buenos resultados, tomando en cuenta las campañas, las últimas encuestas y las dos últimas votaciones en la entidad, donde van a cuidar el voto y esperan que participe arriba de 67 por ciento del electorado.

Esto, acotó, significa que acudirán a las urnas al menos 8.7 millones de electores y de esa cifra Morena podría obtener poco más de 50 por ciento, aunque al final todo dependerá del número que acuda, en una entidad donde normalmente participa la mitad y en contadas ocasiones poco más de 60 por ciento.

Consideró que los 11 meses de gobierno en el Edomex ayudarán en la elección, porque la gente percibe a una gobernadora cercana, con oficinas de puertas abiertas, por lo cual tienen confianza de seguir como la primera fuerza electoral. A 11 días de la elección, apuntó que están listos para refrendar el triunfo de Morena.



Ganará Morena 40 diputaciones y 96 municipios, aseguran

Adriana Carbajal

Por lo menos 40 diputaciones y 96 municipios esperan ganar Morena en las próximas elecciones del 2 de junio, lo que se concretará con por lo menos un millón 400 mil votos más que los que ganaron en la elección a gobernadora.

Así lo dio a conocer el representante de Morena ante el Instituto Electoral mexiquense (IEEM) Francisco Vázquez, al considerar que hay condiciones de seguridad para que los ciudadanos salgan a sufragar.

También dijo que se han detectado unos 300 focos rojos en las más de seis mil secciones electorales, aunque insistió en que hay condiciones para salir a votar en paz el próximo 2 de junio, pues los hechos de violencia han sido casos aislados y no una situación generalizada.

Dio aconocer que existe plena gobernabilidad, aunque reconoció que hay algunos temas aislados de inseguridad y que han sido atendidos por las autoridades electorales y los órganos estatales.

Asimismo, aseveró que no es una generalidad y ese es justo el mensaje que se debe trasmitir a los ciudadanos para que salgan a votar sin miedo el próximo domingo 2 de junio.

Miles de mexiquenses

En otro tema, se indicó que miles de mexiquenses segu-ramente apoyarán el cierre de campaña de la candidata Presidencial Claudia Sheinbaum, por ser la entidad uno de los estados que más visitó durante su campaña.

Sostuvo que hay secciones que tienen "focos rojos", y destacó que suman al menos 300 aunque ello no significa que la gente no quiera salir a votar.

Pero reiteró que no desatienden nada, pero hay quienes lo quieren hacer parecer más grande de lo que es e insistió en que las autoridades lo atienden.

Dijo que hay quienes deben tener cuidado con quién se relacionan y sostuvo que hay quienes han pedido seguridad, pero no la quieren durante las 24 horas, ya que buscan mantener su privacidad.

Insistió en que Morena tiene toda una estructura para cuidar el voto, e indicó que esperan al menos una participación del 67% de los ciudadanos.

"A 11 días de la elección listos para refrendar el triunfo de Morena. Vamos a tener una participación arriba de 4 millones de votos".



Morena tiene toda una estructura para cuidar el voto

CAMBASI